
 

  

L’anno duemilaventitre il giorno 30 Maggio  si è riunito in seconda convocazione 

alle ore 18,00 in somma urgenza il CDA Unpli Salerno debitamente convocato on line.  

Sono presenti i Signori: Tommasino Elena presidente f.f,  Luigi Del Gaudio, Gerardo 

Luongo, Mario Marmo, Cosmo Di Mauro, Pietro D’Aniello (consiglieri), Vincenzo 

Cerrato presidente del Collegio dei Revisori, il presidente regionale Unpli Campania 

Tony Lucido. Presente il segretario incaricato Mario De Iuliis. 

La presidente f.f Elena Tommasino accertata la validità della seduta ringrazia e dichiara 

aperta la discussione passando alla trattazione del seguente ordine del giorno :   

1) CANDIDATURE e sostegni a presidente provinciale Unpli Salerno; 

La presidente f.f. Tommasino chiarisce di aver proceduto alla convocazione di 

questo CDA a seguito della scadenza 30 maggio 2023 ore 18,00 per inoltro candidature 

a presidente provinciale Unpli Salerno e sostegni per almeno 1/3 delle Pro Loco aventi 

diritto al voto.  

E’ pervenuta la sua sola candidatura con 40 sostegni da parte delle Pro Loco della 

Provincia di Salerno. 

E’ richiesto l’intervento ai componenti del CDA per capire le motivazioni del 

mancato appoggio da una parte del Consiglio che non hanno mandato il proprio 

sostegno ed invitato alcune Pro Loco a non inviare il loro. E’ un modo poco lineare per 

indicare l’appartenenza ad una Associazione come la nostra che lascia un pizzico di 

delusione. 

 



 

Il consigliere Pietro D’Aniello nell’incontro precedente aveva chiesto due giorni di 

tempo per sentirsi con le Pro Loco aderenti al suo Consorzio non ancora riconosciuto 

dall’Unpli e dare una risposta. Non avendo fornito alcun riscontro, né in termini di 

candidature né di sostegno alla candidatura comunica che le “sue” Pro Loco hanno 

proposto lui come vice-presidente senza spiegare le motivazioni del suo mancato 

sostegno né delle Pro Loco del suo territorio. Interviene il consigliere Di Mauro ed 

anche lui ha avuto frequenti contatti con le Pro Loco di cui è referente di zona e di 

essere stato proposto come vicepresidente. Interviene poi  il consigliere Luongo 

asserendo di aver scelto di non scegliere. Cerca di giustificare il suo mancato sostegno 

addebitando alla presidente di non avergli chiesto personalmente il sostegno. La 

presidente f.f. Tommasino ribadisce che a nessun consigliere ha fatto tale richiesta 

trattandosi di una scelta prettamente personale e che non era giusto fare campagna 

elettorale ma di presentare eventuali altre candidature o di scegliere autonomamente 

se fornire il proprio sostegno a chi si è preso la briga di offrire il proprio contributo a 

traghettare il Comitato Provinciale in quest’ultimo anno di lavoro.  La scelta va fatta in 

piena libertà senza alcuna pressione. Evidentemente non era chiaro che la mancanza 

di candidature ci avrebbe portati ad essere commissariati e questo “credo che 

nessuno se lo sarebbe augurato”. Gli altri componenti il CDA hanno regolarmente 

fornito il proprio sostegno per il prosieguo dell’incarico fino alla naturale scadenza del 

mandato iniziato con il presidente Marcello Nardiello il 20 luglio del 2020. Interviene 

anche il presidente regionale Lucido che ringrazia per la disponibilità del Comitato 

Provinciale di Salerno ad andare ad una unica candidatura e chiarisce, su specifica 

domanda della presidente f.f. Tommasino : cosa sarebbe successo se non si fosse 

arrivato ad una soluzione. Risponde il presidente regionale Lucido : “si sarebbe solo 

dovuto procedere al commissariamento di Unpli Salerno”.  Consiglia di stare attenti a 

mantenere la massima unità perché la provincia di Salerno è la più grande in termini di 

numero di Pro Loco in Campania e fa gola a tutti. Bisogna pensare alla centralità della 

ns. organizzazione, ci si indebolisce se ci si divide. Recuperare le ragioni dello stare 

insieme e non accettate le sollecitazioni per farvi dividere. Interviene Davide Forlenza  

 

 



 

chiedendo perché al momento dell’annuncio della candidatura della Tommasino 

nessun componente del CDA ha dato parere negativo. Intervengono Mario Marmo e del 

Gaudio mostrando pieno sostegno nella portare a scadenza naturale il loro mandato non 

perdendo mai di vista l unico obiettivo principe ...il bene del comitato e delle Pro Loco  

  

2) Varie ed eventuali 

     Scaduto il collegamento, il CDA riprende a breve e la presidente f.f. Tommasino invita alla 

massima collaborazione per quanto riguarda l’Assemblea Ordinaria ed Elettiva che si svolge il 

9 giugno presso il Centro Sociale di Salerno. Invita pertanto alla presenza sia per l’approvazione 

del consuntivo 2022 e l’adeguamento dello statuto per poi passare all’Assemblea elettiva per il 

rinnovo della carica a presidente del Comitato Provinciale di Salerno. La 

documentazione completa per le due assemblee è pubblicata sul sito web 

www.unplisa.it sezione “Assemblea Provinciale 2023”                                                         

Alle 20,15 si chiude la seduta.  

 

 

Presidente f.f. Elena Tommasino Segretario Mario De 
Iuliis 
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